



Musikzug Elmshorn 2010 e.V.

Der Musikzug Elmshorn wurde am 18.04.2010 gegründet.

Er hat zurzeit 22 aktive Mitglieder und 5 passive Mitglieder.

Viele der aktiven Mitglieder haben in jüngeren Jahren schon einmal in verschiedenen Spielmanns- und Musikzügen musiziert und sind nach langer Pause wieder der Faszination Musikzug verfallen.

Ein besonderes Ziel ist es, Menschen jeden Alters die Freude am gemeinsamen Musizieren näher zu bringen und dieses Interesse nachhaltig zu fördern.

Die Spielleute des Musikzuges sind bestrebt ihr bereits bestehendes musikalisches Repertoire zu festigen und neue Musikstücke einzustudieren.

Auch ist es dem Verein wichtig, die Kontakte mit befreundeten Musikvereinen zu vertiefen und die Freundschaften zu pflegen.

Aber nicht nur das gemeinsame Musizieren, sondern auch die aktive Freizeitgestaltung wird im Verein gefördert. Wie z.B. gemeinsame Grillfeste, Tagesausflüge, Bastelnachmittage und vieles mehr.

Der Musikzug Elmshorn 2010 e.V. ist immer wieder bei diversen Musikfesten und Wettbewerben, sowie Stadtfesten, Laternenumzügen, Geburtstagen und anderen Veranstaltungen, welche über die Stadtgrenzen von Elmshorn hinaus reichen, zu sehen.

Der Vorstand möchte sich auf diesem Weg noch einmal bei seinen aktiven Mitgliedern für ihr Engagement und die gute Zusammenarbeit bedanken.

Musikalische Leitung: Dennis Kreher
Stabführung/Dirigent:
Matthias Bork / Melanie Palawiks.

vorstand@musikzug-elmshorn.de